

# Franckesche Stiftungen zu Halle

## Lebenslauf von Werner Christoph Myri.

**Miri, Werner Christoph**

**Halle (Saale), 15.10.1706**

---

### **Nutzungsbedingungen**

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

### **Terms of use**

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-208978](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-208978)

Sumtibus: quia & praterlaglo tempore ob defectum  
 Sumtuum, quos alias Parentes huppeditant, Poedagogi  
 assumpta Musices amelio vitam Justini, in Almam  
 hanc Fredericianam Ao 1706 die 14. May me  
 contuli, atq; ob penuriam in numero Alumnorum  
 prout Extraordinario nunc ordinario Orpba.  
 notrogro sum recensitus. Ob hanc singularem  
 Graam indefectis precibus laudum Dg mihi  
 dus erit. Det Deus mihi animum oratum ut  
 eum & operibus, si quod patrare licebit, Declarem.

Natus Werner. Cristoph Myris. Patre  
 Natus Goslarie d. 20. Julij 1682. Patre  
 Natus matre vero Maria El. Vastens. Literarum  
 studia jam ex ovo tur amans, in hunc usq; diem  
 sub divino auspicio studius operam navo. In  
 Schola Patria ab August. Carpovio et stud. Smidio  
 in ostrodana a Rud. Wernero doctus sum.  
 Scholis trivialibus valedicens, Helmtadium peti  
 big. Heb. Smidium. Theol. D. ex Herm. Nay Hor  
 Hab. Ling. Orient. Prof. utri In. Kelmeyerum  
 Ling. Gr. Prof. prater coeteros maxime audij.  
 Ao 1706. d. 24. Charly Helmtadio abii et in  
 vulam Dei providentia in hanc Salanam sum  
 deductus. Hic cum sex menses legissem  
 causa Orphan. Ordin. sum ascriptus d. 15. Oct  
 1706. Deo O. M. Patronos meos, magistratum  
 in posterum commendo.

d. 8 Jan. discessi nunquam  
 immemor futurus beneficii quo fructu sum